



Schulpartnerschaft mit Frankreich und Spanien

Projekt: „Bei uns zuhause- bei euch zuhause!“

Seit diesem Schuljahr hat die Volksschule Waltendorf eine Kooperation mit einer spanischen und französischen Primarschule. Dieses Projekt führt die 2c, 3c und 4c mit ihren Klassenlehrerinnen durch. Es ist unser erstes internationales Projekt dieser Art und beinhaltet viele wichtige Aspekte:

- 1) Kennenlernen neuer Kulturen, Länder und Bräuche;
- 2) Wir sind ein Teil von Europa – jeder ist anders- jeder ist wertvoll!
- 3) Verbesserung von Englischkenntnissen- eine Fremdsprache als Kommunikationsmittel anwenden;
- 4) Erlernen von digitalen Kompetenzen – eTwinning als Plattform der Verständigung;
- 5) Einen Friedensgedanken säen – Herzensbildung ist uns ein Anliegen!

Dieses Projekt führt zu einem Austausch zwischen drei Ländern. Die unterschiedlichen Schulsysteme, Sprachen, Bräuche und Traditionen stehen im Vordergrund. In englischer Sprache verfassen die Kinder Briefe, E-Mails oder kommunizieren digital. In Alltagssituationen erproben die Kinder spielerisch eine neue Fremdsprache und erweitern nicht nur sprachlich ihren Horizont. Geografische Kenntnisse unserer Partnerländer werden ebenso besprochen wie kulturelle Unterschiede. Feste werden vorgestellt, Projekte initiiert und soziale Kompetenzen erweitert.

Als Höhepunkt werden 2022 unsere spanischen Partnerkinder nach Österreich kommen. Wir zeigen ihnen unser großartiges Heimatland, die Hauptstadt der Steiermark und viele Besonderheiten unsere Gegend.

Unsere Schüler und Schülerinnen sind Teil eines großartigen Projektes, das finanziell vom OEAD unterstützt wird.

Ein Dank auch an Frau Mag.Maria Pichlbauer vom Servicereferat EU/ Internationalisierung die mich bei der Antragstellung sehr unterstützt hat.

Ich bin stolz darauf, ein internationales Projekt in unserer Volksschule verwirklichen zu können!



Dipl. Päd. Irmgard Ridißer BEd

prov.Schulleiterin